

6年生

11月1日(水) 紀美野町陸上競技記録会 6年生みんなよくがんばりました!



10月19日(木) 6年生「こども園交流」

6年生がこちらのこども園の年長さんと交流しました。右の写真では、後出しじゃんけんをして遊んでいます。





新聞紙をつかって、遊びました。  
じゃんけんで負ける度に、新聞が小さくなってしまいます。6年生に勝てるかな？片足で上手に立っていますね！

教えてもらいながら、輪ゴム鉄砲に挑戦！紙コップの的に上手に当てていました！やさしく、手を添えて、教えてくれていました。



### 10月12日（木）柿の皮むき体験



県の特産品「柿」が6年生に届きました。箱の中には、とっても美味しそうな柿がはいっていました。

少し難しかったようですが、包丁を使って、皮むきをがんばりました。みんな慎重に、丁寧に皮をむいていました。

秋を感じる、美味しい体験学習になりました。

9月20日(水) 運動会係活動 30日の運動会に向けて、6年生が放送、出発など係の仕事を練習しました。



係は、用具準備やゴールテープを持つ「決勝」、司会進行を務める「放送」、児童を集めたり、笛で先導したりする「招集」、スタート等のピストルを撃つ「出発」があります。子どもたちは、担当の先生と相談しながら、がんばって取り組んでいました。

8月24日(木) 2学期が始まりました！ 学級の当番、係などをみんな決めていました。



6年生は、運動会でもリーダーとしてがんばります。当日だけでなく、全校ダンスの練習や準備など、たくさんの役割があります。せいっぱい取り組んで、思い出に残る「小学校最後の運動会」にしてほしいと思います。